



ALPID

Las instituciones sociales, culturales y deportivas de nuestra ciudad conforman una sólida red que abren día a día caminos de asistencia y oportunidades.

ALPID (ASOCIACIÓN LOCAL PRO INTEGRACIÓN DEL DISCAPACITADO) es una asociación civil, pro integración del discapacitado, es una nueva ONG, cien por ciento local. Desde sus comienzos brinda apoyo a personas con discapacidad y a quienes lo necesitan. Ofrece servicios como alquiler de elementos ortopédicos y organiza actividades solidarias en beneficio de los ciudadanos de la ciudad y localidades aledañas. Su sede está ubicada en la calle E. Zeballos 1059.

ALPID presenta a la Sra. Cristina Giraudo de Cardo como la persona de “TRAYECTORIA Y COMPROMISO SOCIAL” en la Institución, quien ha dedicado buena parte de su vida al servicio de la comunidad sunchalense, desarrollando tareas de gran valor humano y social. Destacamos su compromiso con las causas sociales, la inclusión y la promoción del bienestar de las personas con discapacidad, dejando una huella profunda en la Institución. Su labor voluntaria ha demostrado responsabilidad, sensibilidad y un sentido de solidaridad ejemplar. Su presencia activa y su espíritu de colaboración contribuyeron al fortalecimiento institucional de ALPID, acompañando su evolución y sosteniendo en el tiempo un espacio esencial para lograr la rehabilitación de personas con discapacidad temporaria o permanente. Se reconoce en la Sra. Cristina Giraudo de Cardo como una mujer comprometida, coherente con los valores de servicio, empatía y vocación social, ejemplo de trabajo silencioso y perseverante. Es importante rendirle un reconocimiento público, a fin de agradecer su aporte y dejar constancia en la memoria institucional. La Sra. Cristina, junto al resto de las integrantes de la comisión, luchó para sostener la Institución y hacerla crecer. Con gran orgullo felicitamos su destacada tarea con las acciones desarrolladas.

